

La ONG evangélica advierte de la necesidad de perseguir a “todos los facilitadores y colaboradores necesarios” que se lucran directa o indirectamente con la prostitución a la vez que “poner a las víctimas en el centro de todas las políticas públicas”



***El Congreso de los Diputados aprobó este martes la tramitación parlamentaria de una proposición de ley contra el proxenetismo***

(Redacción, 09/06/2022) Como lo informábamos [ayer en esta revista](#) , este martes el Congreso de los Diputados ha dado luz verde para la tramitación de una proposición de ley del Partido Socialista (PSOE) para la abolición de la prostitución y “la prohibición del proxenetismo

en todas sus formas”.

Tras su aprobación con 232 votos a favor, 38 en contra y 69 abstenciones, este es el primer paso del trámite para su discusión y votación parlamentaria en un futuro que aún no ha sido precisado. Con todo, el mero hecho de que se haya abierto la puerta al debate de un tema que afecta a la libertad de miles de mujeres en nuestro país -el mayor consumidor de prostitución de Europa y el tercero del mundo-, ya es un hito histórico y una puerta abierta a la esperanza.

*Actualidad Evangélica* ha querido conocer las primeras reacciones de [Diaconía España](#) , **una de las entidades de la sociedad civil más comprometidas en nuestro país en la lucha contra la lacra de la prostitución y la trata**

a través de su proyecto

[#DesactivaLaTrata](#)



Un anuncio de la campaña "Desactiva la trata" en el Metro de Madrid, poniendo de relieve la explotación sexual en Internet. Fuente: @desactivatratata